"La situación en Asturias, según me informa Peña, es la siguiente: La toma de Oviedo está ya madura y puede hacerse en suanto que se lo propon-gan. Las dificultades son de otra naturaleza, sunque influyen y retrasan esta decisión de entrar en Oviedo. Consisten en que se estima absolutamente indispensable no tener en Asturias más enemigo que Oviedo. Hey otros. Especialmente esa columna gallega, que avanza pers establecer contacto con Aranda. Avanzan a pie, puesto que les han cortado vodos los puentes. El ataque enemigo se hace a base de una previa exploración de los aviones, que van sembrando el terror y permite a las fuerzas facciosas avanzar. En estas conficiones y teniento que atender también a otra columna que procede de León (ésta no se estima peligrosa, por ahora) no creen que deba empren-

derse la acción contra la capital. Peña cree que sería indispensable que durante cuatro o cinco días estuvieran en Asturias media docena de aviones de bombardeo y uno de caza que se dedicaran a castigar Oviedo y a permitir a miestras milicias aca-bar con la columna gallega, siguiemo la misma táctica que siguen ellos, o sea apoyarse en la avisción para avanzar. Hoy estaba particularmente precoupedo porque ha hecho un esplémino día de sol y hasta las tres y me-dia de la tarde (hora en la que yo hablaba con él) no había noticia de que hubiera llegado un avión de Madrid para bombardear. Perder un día como el

de hoy, a estas alturas, lo considera él muy desagradable.

Como estos aviones tendrían que hacer el viaje a Madrid y como las bom-

bas las tienen aquí, debieran, durante esos quatro o cinco dias que se fijan para dejar limpia a Asturias y para entrar en Oviedo con la menor cantidad posible de sangre, pueden traer de Madrid lo siguiente:

> Espoletas, Munición de fusil, Fusiles, Munición del 9 le 150 para las carabinas ametralladoras, Munición de todos los calibres para las pistolas.

Este pedide no se hace porque no haya llegado lo que se mandó de Madrid. Llegó todo lo que anunciaron, pero resulta escaso. Dice Peña que el retraso en el envío ha determinado que lo que hace quince o veinte dias tenía determinadas dimensiones hoy las tiene mucho mayores. En aquel momento en el momento en que se pidió el material - hubiera bastado con lo pedido. Hoy. que Asturias tiene ya un asedio mayor, son mayores los efectivosprecisos para hacer frente a la situación.

Pide también Peña que con rapidez se le diga si esto que pide se puede hacer."

-